

Mónica, Monteverde, Villas de San José, la Colonia Héctor Caballero y el Drive Thru de Eloy Cavazos.

Everardo Benavides visitó cada uno de los cinco puntos y junto a su esposa se aplicaron la vacuna para después saludar a los juarenses y conocer sus comentarios en cuanto al procedimiento. Cabe mencionar que en todos los puntos se contaban con todas las medidas de sanidad, centros de limpieza, personal que apoyaba a mujeres embarazadas, con capacidades diferentes, entre otras acciones.

Para todos los ciudadanos se hace la atenta invitación a que se vacunen, que respeten los horarios y que acudan los días 4 y 5 de julio del presente año al punto que les quede más cercano.

